NOVEMBRE

Les évangiles des dimanches ne sont pas des textes anciens et poussiéreux. Tous les jours, ils résonnent dans l'actualité.

DE BELLES PERSONNES

Frédéric ANTOINE



Dimanche 6 novembre

ÉGALITÉ ISLAMIQUE

Nadine Al-Budair, journaliste saoudienne, n'a pas sa langue en poche. Tant et si bien que, pour se protéger, elle exerce sa profession depuis le Qatar, d'où elle écrit dans un quotidien et anime une émission de tv. Après les attentats de Bruxelles, elle y a interpellé les musulmans sur leur responsabilité collective dans les événements. Mais elle se bat aussi pour les droits de la femme saoudienne. Au nom de l'égalité des sexes devant l'islam, elle a dernièrement réclamé le droit d'avoir quatre maris...

« À la résurrection, cette femme-là, duquel d'entre eux sera-t-elle l'épouse, puisque les sept l'ont eue pour épouse ? » (Luc 20, 33)



Dimanche
13 novembre

SUPER HÉROS

Depuis avril, Pierre Le Corf vit à Alep, première villemartyre de Syrie. Côté gouvernemental, il partage le quotidien d'une population qui survit au milieu de la guerre, en essayant de lui apporter réconfort et solidarité. La petite association qu'il a créée s'intitule We are superheroes. Mais ce Breton idéaliste de 27 ans refuse d'être considéré de la sorte. Il voulait juste « faire quelque chose » face au désarroi d'un pays déchiré entre un dictateur, des opposants incontrôlables et la poussée de Daesh. Ce qui lui vaut l'admiration de certains, et de lourdes critiques d'autres.

« On se dressera nation contre nation, royaume contre royaume. » (Luc 21, 10)



Dimanche 20 novembre

JUSTE CONDAMNÉ

La Cour pénale internationale a condamné le Touareg Ahmad Al Faqi à neuf ans de détention pour crime de guerre : il avait en 2012 dirigé les attaques contre les mausolées de Tombouctou. Il a plaidé coupable dès le début de son procès. « Plein de remords et de regrets », il a demandé pardon à son peuple, disant être à l'époque sous l'emprise des djihadistes. Puis il a appelé tous les musulmans à résister à ce genre d'influence. Après la lecture de sa condamnation, il a posé une main sur son cœur.

« Pour nous, c'est juste : après ce que nous avons fait, nous avons ce que nous méritons. » (Luc 23, 41)



Dimanche 27 novembre

PILLEUR VISÉ

Contrairement à d'autres édifices religieux, l'originale église octogonale Notre-Dame de l'Assomption, à Plombières, près d'Eupen, est ouverte tous les jours. Mais elle est dotée de caméras de surveillance. Celles-ci ne découragent cependant pas les pilleurs de tronc. En septembre, on y a, à deux reprises, constaté des disparitions d'argent dans les troncs. L'auteur des faits a été repéré grâce aux caméras. Il est maintenant recherché. Des avis avec photos ont été placardés à l'entrée de l'édifice. Mais sera-t-il retrouvé... ou découragé?

« Si le maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait... » (Mathieu 24, 34)